



Síntesis de medios

26 de marzo de 2022

Primeras Planas

Se acaban contratos, sin indemnizar.- AMLO
Reforma no pasará sin cambios: oposición
Alarma sequía; 70% del país la padece
Combaten al narco 18 mil militares más desde enero
Ni daños ni abusos con la reforma a CFE, subraya el Presidente
Sublinaje de Ómicron, menos letal pero más contagioso; piden mantener cuidados
Rechaza gobierno intervenir en la Banca
Mañana ardiente
Dólar por debajo de 20 pesos, tras ajuste al interés

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Aseguran 40 toneladas de autopartes en Iztapalapa

Tras un cateo realizado por efectivos de la **SSC**, fueron aseguradas 40 toneladas de autopartes presuntamente robadas en un inmueble de la avenida Ermita Iztapalapa, en la colonia San Lucas, de la delegación Iztapalapa. Con los datos de prueba obtenidos en las indagatorias, un Juez de Control otorgó la orden de cateo que fue cumplimentada por los oficiales de la **SSC** con apoyo de personal del agente del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia. [Ovaciones](#) / [Basta!](#)

Arrestan a un hombre con droga y auto robado

Policías de la **SSC** detuvieron al conductor de una camioneta, quien llevaba consigo varias bolsitas con una sustancia similar a la cocaína, y fue acusado por un ciudadano quien señaló que dicho vehículo era de su propiedad, pues dijo, días antes fue robado cerca de la zona; los hechos en la avenida Revolución, colonia San Ángel, Álvaro Obregón. [Ovaciones](#)

Justicia no sólo es cárcel y punitivismo: Ernestina Godoy

En una ceremonia realizada en el Museo del Policía se destacó que por medio del Programa Reconecta con la Paz, cuyos beneficiarios realizan trabajo en favor de la comunidad, bajo el principio de reparación del daño a la comunidad, pero a la vez se benefician de talleres socioemocionales y talleres de expresión artística, cultural y deportiva, se busca ir a las causas y se trabaja en estrecha coordinación el Gobierno de la Ciudad, la SSC, la FGJ y el Tribunal Superior de Justicia, así como organizaciones de la sociedad civil, y el cual ha brindado atención a 343 personas jóvenes, a quienes se les dará seguimiento y serán apoyados a través de otras iniciativas. [Uno Más Uno](#)

Despliegan operativo en penales

La **SSC** implementó un operativo de vigilancia en todos los reclusorios de la Ciudad de México. En las calles aledañas había patrullas, camiones costeros y moto patrullas con elementos de la Policía capitalina. En un primer momento se dijo que la acción policiaca respondía a la fuga de reos de uno de los penales, pues trascendió que los agentes llevaban equipos anti motín. [Excélsior](#)

Atrapan a banda de estafadores

Una banda de estafadores compuesta por tres hombres y tres mujeres, fue capturada por la **policía**, luego de atracar a una familia que acudió a comprar un automóvil en la colonia del Valle, alcaldía Benito Juárez. [Basta!](#)

Caen dos de una banda de ladrones

La **SSC** detuvo a, miembros del grupo Los Diablitos, que se dedican a robar a automovilistas y transeúntes, principalmente en la alcaldía Miguel Hidalgo. Este grupo, radicado en las colonias Daniel Garza y América,



Síntesis de medios

26 de marzo de 2022

estaría relacionado con el asesinato del cineasta Samuel Ríos y Valles durante un intento de asalto en la colonia Del Valle, el 25 de febrero pasado. [Excélsior](#)

Ni fueros ni posición política detendrán la justicia, dice Godoy

La secretaria de las Mujeres de la Ciudad de México, Ingrid Gómez, dijo que en el primer bimestre del año se atendieron, por primera vez, a 2 mil 68 mujeres; además, en lo que va de 2022 se detectaron 122 casos de riesgo de violencia feminicida. En su oportunidad, la subsecretaria de Desarrollo Institucional de la **SSC**, Marcela Figueroa, afirmó que hasta el momento hay 188 policías sancionados, entre los que se encuentran 45 que fueron destituidos por haber ejercido violencia en contra de mujeres. [La Jornada](#) / [El Sol de México](#)

Policiaco

Acaban las llamas con vivienda

Se registró un incendio en una casa habitación en la madrugada de ayer, en la calle Eustaquio Buelna 520, en la colonia Juan Escutia, en los límites de la alcaldía Iztapalapa y el municipio de Nezahualcóyotl, estado de México. En la casa había una menor de edad y una mujer adulta que fueron atendidas por crisis nerviosa. Al lugar acudieron bomberos a controlar el fuego y elementos de la **SSC** acordonaron la zona. [Basta!](#) / [La Prensa](#)

Dejan dos volcaduras 4 lesionados

La madrugada de ayer se registró dos volcaduras que dejaron como saldo cuatro personas lesionadas, a causa del exceso de velocidad. Uno ocurrió sobre el Eje 3 Norte, Alfredo Robles Domínguez y la calle Norte 24 A, en la colonia Industrial, de la alcaldía Gustavo A. Madero, cuando el conductor de un auto particular perdió el control de la unidad; el otro accidente, la volcadura de un camión que transportaba productos perecederos en la calzada Vallejo y Poniente 128, colonia Santa Cruz de las Salinas, en Azcapotzalco. En ambos llegaron uniformados de la **SSC**. [Basta!](#)

Justicia

Localizan a montachoques

Luego de viralizarse en redes sociales el caso de un sujeto que se dio a la fuga por ocasionar un choque vehicular en la CDMX el pasado miércoles 23 de marzo, la persona ya fue identificada. Se trata de un agente que pertenece a la FGJ, así lo informó la dependencia oficial. [El Gráfico](#)

Femicidios en CDMX se han reducido 33%: FGJ

La fiscal Ernestina Godoy Ramos informó que los femicidios en la capital han disminuido 33% de enero a marzo de este año con respecto al mismo periodo de 2019. Al presentar un informe mensual sobre los avances de la alerta por la violencia de género, aseguró que hasta el jueves la tendencia se mostraba a la baja, pues durante estos tres meses se registraron en la capital 14 casos, mientras que, en el mismo periodo, pero de 2019 fueron 21. [El Universal](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Sol de México](#)



Síntesis de medios

26 de marzo de 2022

Imagen Destacada

EXCELSIOR
EL DIARIO DE LA CIUDAD DE MÉXICO

**Despliegan
operativo
en penales**

